

Fecha: 11-10-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl. : La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general
Título: Funcionarios marchan exigiendo inversión y apoyo para la salud mental de la zona

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

11.200 46.615 No Definida

## **BREVES**



Pág.: 5 Cm2: 102,8

TRABAJADORES ALZARON LA VOZ POR ELLOS Y LOS PACIENTES.

## Funcionarios marchan exigiendo inversión y apoyo para la salud mental de la zona

Tras votar rechazo a la propuesta entregada por el Servicio de Salud Concepción, por ser considerada insuficiente ante la problemática de los profesionales, tanto en sueldos como en infraestructura en dispositivos de salud mental

del Gran Concepción, ayer volvieron a marchar por las calles céntricas enfatizando que quieren que exista un acuerdo potente para dar una salud mental de calidad a los penquistas., la cual tiene muchas falencias hoy en día.